

Daniela Griego asiste a informe de asociación animalista.

Por: Al Día Noticias. 17/01/2018

La diputada local de Morena, Daniela Griego Ceballos, asistió al informe anual 2017 de Educación y Protección Animal de Teocelo (EPAT) A.C., celebrado este fin de semana.

En el marco del 14 aniversario de EPAT A.C., su presidenta Beatriz Mora dio a conocer, ante representantes de la sociedad civil y la legisladora por el distrito X de Xalapa I, Daniela Griego Ceballos, las labores realizadas en favor de los animales durante el último año.

Detalló cada una de las actividades realizadas por EPAT A.C en cada una de sus áreas: Educación y organización de eventos; Fortalecimiento institucional; Vinculación y comunicación, y Rescate, rehabilitación y adopción de animales.

Beatriz Mora dijo que se brinda atención a la ciudadanía sobre cómo tratar asuntos relacionados con el maltrato animal en la región e incluso, en diversas partes del país.

De igual manera se ha dado atención a un gran número de animales extraviados; pero también se ofreció atención médica a animales por sarna, con tumores, con cáncer, atropellamientos, perros atacados por otros perros, atropellamientos, accidentes, etcétera.

Mencionó que durante el año anterior se brindó apoyo en el rescate y atención médica de animales de varias ciudades aledañas a Teocelo como Ixhuacán, Xalapa, Xico y Coatepec.

Ese mismo año se registró el peor caso de maltrato en Teocelo, mismo que fue ampliamente difundido en redes sociales y medios de comunicación.

En ese sentido apuntó que en Teocelo y otros municipios aledaños hay un incremento de presencia de perros de raza pitbull y de otras razas, muchos de ellos explotados en la crianza de cachorros.

Por último, recordó que en el año 2017 se creó la Fiscalía Especializada en Delitos

de Maltrato Animal en Veracruz y también se prohibieron las peleas de gallo y eventos taurinos en todo el estado.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: aldianoticias

Fecha de creación

2018/01/17